

KIM

Keren, Desa Pasir Jaya Raih Juara Satu Lomba Cerdas Cermat Tingkat Kecamatan Cikupa

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KIM.WEB.ID

Aug 14, 2024 - 19:06



TANGERANG – Suasana di Gedung Serba Guna (GSG) Kecamatan Cikupa hari ini diramaikan oleh perangkat Desa se Kecamatan Cikupa yang berkumpul untuk mengikuti Lomba Cerdas Cermat antar Desa se Kecamatan Cikupa, Rabu. (14/8/2024).

Acara ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79 tahun 2024.

Dengan melalui perjuangan yang panjang, Tim cerdas cermat Desa Pasir Jaya akhirnya berhasil menjadi Runner Up. Keluar sebagai juara pertama dan mengukir prestasi yang membanggakan dan mengharumkan nama Desa Pasir Jaya di ajang kontestasi lomba cerdas cermat tingkat kecamatan Cikupa

Acara Lomba Cerdas Cermat yang dibuka langsung oleh Camat Supriyadi, S.STP., M.IP, yang di ikuti oleh 12 Desa dan 2 Kelurahan

Dengan kegiatan Lomba Cerdas Cermat, Desa dan Kelurahan akan lebih terpacu dalam memahami dan menerapkan nilai - nilai dasar dalam mencapai target kinerjanya untuk mewujudkan Kecamatan Cikupa Guyub Ngahiji.



Dan dengan kegiatan ini pula di diharapkan akan memperoleh hasil pemetaan setiap peran Desa dan Kelurahan dan PKK yang mempunyai daya pikir terus dan cara menyampaikan pendapat. Ucapan Camat Cikupa dalam Sambutannya.

Dilokasi yang sama kepala Desa Pasir Jaya Muhidin S.Pd, mengucapkan terima kasih kepada Peserta Cerdas Cermat Desa Pasir Jaya yang sudah meraih prestasi dengan baik dalam lomba Cerdas Cermat tingkat kecamatan.

Lomba Cerdas Cermat merupakan pertandingan adu ketajaman berpikir dan ketangkasan dalam menjawab secara cepat dan tepat.

"Saya ucapkan selamat kepada peserta Lomba Cerdas Cermat Desa Pasir Jaya yang sudah membuktikan kecerdasannya dalam berpikir dan membawa nama baik Desa Pasir Jaya" Kata Kades Pasir Jaya

Lebih lanjut Muhidin berharap bahwa kegiatan ini menjadi momentum bagi generasi muda untuk mengenal lebih jauh sejarah bangsa serta tradisi nenek moyang dan mempererat tali silaturahmi antar warga Cikupa.

"Tidak ada hari ini, kalau tidak ada masa lalu, dan Tidak ada masa depan kalau tidak ada hari ini, Oleh karena itu memang sangat penting sekali kegiatan- Kegiatan Lomba Cerdas Cermat sebagai sarana dan media untuk dapat mengembangkan ilmu pengetahuannya," Pungkas Muhidin S.Pd